

PAIX AU PROCHE ORIENT, PAIX DANS LE MONDE

En ce début d'année où chacun se souhaite le meilleur pour 2024, nos pensées se tournent vers les enfants, les femmes et les civils en général qui vivent une catastrophe humanitaire au Proche-Orient. La Paix ne se construit pas sur la guerre et du traumatisme subi ne peut naître que la vengeance qui n'est jamais la justice. Soutenons toutes les initiatives qui visent à faire cesser les violences et exigeons que les résolutions de l'ONU votées par l'immense majorité des pays soient enfin appliquées. Bonne et heureuse année aux Bezonnais et faisons de notre ville un exemple de respect et de tolérance mutuelle les uns envers les autres